

Regierungsrat, Rathausstrasse 2, 4410 Liestal

Eidgenössisches Finanzdepartement

Per E-Mail an:
vernehmlassungen@sif.admin.ch

Liestal, 15. Februar 2022

**Überführung der Massnahme zum Schutz der Schweizer Börseninfrastruktur in das FinfraG,
Vernehmlassungsantwort**

Sehr geehrter Herr Bundesrat Maurer
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 17. November 2021 haben Sie uns eingeladen, im Rahmen der Vernehmlassung zur Überführung der Massnahme zum Schutz der Schweizer Börseninfrastruktur in das Bundesgesetz über die Finanzmarktinfrastrukturen und das Marktverhalten im Effekten- und Derivatehandel (FinfraG) unsere Stellungnahme abzugeben.

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft ist damit einverstanden und bedankt sich für die Möglichkeit zur Stellungnahme.

Hochachtungsvoll

Thomas Weber
Regierungspräsident

Elisabeth Heer Dietrich
Landschreiberin